
“P
èle

rin
s d

’Esp
érance” avec St Julien

A vivre en famille
Vitrail de

l’Ascension
Que font les disciples sur ce vitrail ? Pourquoi regardent-ils le ciel  ?

Jésus leur dit de ne pas rester là à attendre... 
Mais de vivre sur Terre en témoignant de l’Espérance en la

vie éternelle  en se retroussant les manches ! 

Parmi ces outils, lesquels devons-nous surtout utiliser pour
mieux aimer Dieu et ceux qui nous entourent ?

Un carambar - L’aide des saints - Gagner beaucoup d’argent -
Participer à la messe - Un chapelet - Prier - Une brosse à cheveux -

Jouer beaucoup à la Switch - Lire la bible - Pardonner - Un marteau -
Etre le plus fort - Partager  -  

En complément du livret adulte



Que voit-on sur cet autel ? Que
représentent ces fissures lumineuses ? 

Cet autel en pierre a des fissures lumineuses. Elles
symbolisent la résurrection de Jésus, qui jaillit du tombeau.

Même dans les moments les plus sombres, une lumière peut
apparaître, c’est celle de l’espérance : Jésus a vaincu la

mort ! 

L’autel

Donc même quand ma vie est triste, une lumière peut briller ?

Sur la représentation de l’autel ci-dessous écris ce qui te rend
triste sur la pierre du tombeau. Dans les fissures qui

représentent la résurrection écris ce qui te donne de l’espoir !



Ce sont les  apôtres qui portent la profession de foi des
chrétiens... mais sais-tu comment s’appelle ce texte qui unit

tous les chrétiens ?

La grande
rosace

Qui sont ces personnes qui portent cette grande phrase ?

Pour le deviner, déchiffre le rébus ci-dessous  !
Petit indice : ce mot signifie JE CROIS

Relis ces phrases du  ***** avec leur signification

Je crois en Jésus-Christ, son Fils
unique, notre Seigneur

Je crois à la sainte Eglise catholique

Je crois à la rémission des péchés

Je crois à la résurrection de la chair

Je crois à la vie éternelle

Je crois que la communauté des
chrétiens est ouverte à tous sans

favoritisme et que Dieu y est présent

Je crois que Dieu nous pardonne nos
erreurs et qu’avec lui il y a toujours

possibilité de se relever

Je crois  qu’après ma mort, Dieu
me redonne mon corps devenu

lumineux et très stylé.

Je crois que notre vie sur terre est le
début du chemin vers une vraie vie de
dingue avec Dieu, sans souffrances !

Je crois que Dieu est venu habiter
parmi les hommes il y a 2025 ans. Il
s’est appelé Jésus et aujourd’hui il

peut gouverner ma vie

Réponse : Credo



Je connais quelqu’un qui avait le même problème que toi... et
il a fini par trouver un moyen de s’approcher de ceux qu’il

aimait sans leur faire peur.

Il s’agit de Dieu lui-même ! Il a tenté d’approcher son peuple
très souvent et à chaque fois les hommes tremblaient de

peur, ils ne comprenaient pas son message.
Alors il a décidé de se faire tout-petit bébé, pour que les

humains s’approchent de lui sans crainte.

Un bébé ? Mais....pourquoi ??

La stalle de
la nativité

St Julien, tu peux m’aider ? J’aime beaucoup les grenouilles,
j’aimerais les approcher pour les connaitre encore mieux, mais à
chaque fois elles s’enfuient quand j’approche. Je crois que je leur
fais peur ...

Super ! Qui est-ce ?? Et comment a t-il fait ?

respect

peur

méfiance

Bienveillance

confiance
indifférence
joie
tendresse

sérénité

curiosité

amour
dégout

Dieu aimerait que tu éprouves les mêmes sentiments envers lui !

Regarde cette photo : entoure les sentiments que cela t’inspire.



Le signe
de la croix

Pourquoi les chrétiens représentent toujours Jésus
sur une croix ? C’est pas très joyeux...

Parce que la croix c’est le plus bel acte d’amour que Jésus
a fait pour nous ! En contemplant la croix, nous gardons

l’espérance que l’amour est plus fort que la mort !

Mais aimer...C’est pas réservé aux chrétiens !!!

Tu as complètement raison. Mais pour aimer à ce point-là, il
faut au moins la force de Dieu pour nous y aider.

Saint Maximilien
Kolbe

Saint Tarcissius

Sainte Jeanne Berreta

Sainte Jeanne Jugan
Ce prêtre polonais détenu dans le camp
d’Auschwitz a pris la place d’un père de

famille dans une chambre à gaz.

Cet enfant romain a été tabassé à mort
car il refusait de lâcher l’hostie consacrée

qu’il protégeait contre sa poitrine.

Cette italienne médecin a sauvé la vie
de son bébé dans son ventre en refusant

un lourd et long traitement médical.

Cette bretonne a donné toute sa vie
pour prendre soin des personnes

âgées pauvres et isolées.

Des saints ont donné leur vie par amour. Essaie de relier le
saint à l’acte d’amour qu’il a accompli !



L’icône de
Saint Julien

C’est normal, puisque c’est moi, Saint Julien! Avec tous
mes amis saints, on fait partie du Corps du Christ, qui
est une grande famille qui se soutient par la prière. Mais
cette famille n’est pas finie ! Toi aussi, en vivant ta foi, tu
en fais partie!

Mais la personne peinte sur cette icône te
ressemble drôlement  !!!

Rejoins la famille des saints en dessinant ton visage !

Sainte Marie Saint Joseph St Dominique

St Carlo Acutis Ste Thérèse de Lisieux



Je ne vois pas le lien entre ce cierge et le baptême...

Fonts
baptismaux

La “bassine” s’appelle un baptistère. C’est là que l’on
baptise les nouveaux chrétiens ! A côté la “grosse bougie”
est le cierge pascal, qui est allumé à Pâques chaque année.

Pourquoi ils ont mis une grosse bougie
à côté de la bassine en pierre ???

alpha
baptistère
baptême

cierge
croix
eau

esprit
foi

jésus
lumière
oméga
pascal

résurrection
saint

tombeau
ténèbres

Quand tu es baptisé, tu participes à la résurrection de Jésus à
Pâques! Ta foi s’allume et elle peut éclairer les ténèbres qui
t’entourent toi et tes proches.

Mots
cachés



C’est pas compliqué : Assieds-toi, ferme les yeux, respire
profondément et imagine que ce tabernacle, c’est ton
cœur. Jésus habite en toi. Parle lui comme à un ami.
Simplement, sans blabla. Il t’écoute. Prends le temps de
faire silence pour l’écouter.

Le tabernacle

Dans cette petite armoire, il y a les hosties consacrées durant
la messe. C’est à dire le corps de Jésus. Ici tu peux prendre un
temps de prière en sa présence.

Mais comment je peux faire pour prier ?

Ecouter du silence...c’est pas facile !

Forcément ! Tu vis dans un monde tellement bruyant !
Dieu chuchote à nos cœurs. Il ne s’imposera jamais. Grâce
au silence, il parle par nos émotions, par notre lecture de
la Bible, par une belle pensée qui jaillit à notre esprit.
Entraîne-toi ça en vaut la peine !

Cette boîte dorée avec une lumière
rouge, qu’est ce que c’est ?

Prends le temps de t’installer en silence devant le tabernacle : 
“Seigneur me voici devant toi. 

Apprends moi à te parler simplement.”
Qu’est-ce qui m’a le plus marqué pendant ce parcours ? 

Qu’est-ce que je veux garder en moi ? 


